

「愛宕小学校」学校だより

# あたごっ子



【平成26年8月29日（金）発行】

## 長い2学期がはじまりました

校長 富澤 将志

1年で一番長い学期、85日間（5年生は84日間）の2学期に入りました。1学期の終業式に全校児童に向け「夏休み中も、しっかりとはっきりを大切にして過ごし、事故に遭わないために自分の身は自分で守れるようにしてください。」とお話をしました。事故も無く有意義な25日間の夏休みを過ごしたことは子どもたちの元気な表情から伝わってきました。しっかり見聞きし、はっきり自分の考えを言える努力はどうだったのでしょうか？

21日（木）から始まった夏休み作品展には、コツコツと丁寧に仕上げた作品や毎日毎日、詳しく調べたり、飼育や栽培、観察し続けたりした自由研究、旅行や施設の見学等の体験記等、長い休みを存分に活用し、しっかりとはっきりに徹底した力作が出されました。2学期の学習活動で夏休み中培ったものを出せるようにしたいと考えています。

ところで、3学期制は、休みにはしっかり休み、体験を重ねて気持ちのメリハリをつけられる面や、日本の地域毎の気候・風土・文化に合わせた期間になっていると思います。また、子どもは短いスパンで目標設定したほうが力を発揮しやすいと言われていています。私は年度の初めから先生方にスモールステップで一人一人の児童が自己実現できる具体的な目標とそれを叶えることのできる作戦をもてるように支援し、努力をしっかり評価するようお話をしてきました。2学期は、灯火親しむ秋を含み、学習や文化活動や運動には適した期間が長く取れます。お子さんは2学期の目標（大きな目標とそれを叶える具体目標）と作戦をどんな風に立てますでしょうか。聞いて励ましてあげたり、それとなくバックアップしたりして、わずかな成果についても認めて褒めていただければ有意義な2学期になると思います。宜しくお願い致します。



# 全国学力・学習状況調査

すでに報道等でご存知だと思いますが、今年度の「全国学力・学習状況調査」の結果が公表されました。北海道は、全国との差は縮まりつつも未だ全国平均に届かない状況です。本校では、授業改善や家庭学習の励行、補習学習等の成果が少しずつ出てきました。今後、今回の結果をしっかりと考察し、更なる改善の資料にしたいと思います。

# 9月の行事予定

1	月	交通安全街頭指導 鑑賞教室
2	火	委員会
4	木	避難訓練
6	金	朝会 プール納め 学校諸費引落日
8	月	宿泊学習(5年生)~9日
10	水	学習発表会特別日課開始
12	金	集会
25	木	学習発表会児童公開日
27	土	学習発表会前日準備 4時間授業
28	日	学習発表会(29・30日振替休業日)

# 盆踊り大会



たくさんの愛宕っ子、保護者、地域の皆さんに参加していただき、8月22日(金)に「PTA主催盆踊り大会」が行われました。かわいい浴衣を着ている女子、恥ずかしそうに、でも笑顔でちゃんと踊っている高学年の男子、なつかしように盆踊りを見つめる本校の卒業生など、愛宕らしい和やかな光景を、いろいろな場面で見ることができました。

今にも雨が落ちそうな空模様の中での実施になりましたが、最後まで雨にあたることなく夏の夜のひと時を楽しむことができました。当日の運営に携わっていただきましたPTA役員の皆様、ありがとうございました。